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Ja, es war auf jeden Fall eine sehr enttäuschende Saison. Man hatte ja nach der Verpflichtung
von Ralph Junge einen ungefähren 3 Jahresplan aufgestellt, mit dem sekundären Ziel Aufstieg.
Primär wollte man allerdings viele deutsche junge talentierte Spieler verpflichten und diese
dann eben soweit zu entwickeln. Als man dann aber merkte dass es nicht mal mit "oben
mitspielen" funktioniert
hat man dann noch 3-4 US Amerikaner verpflichtet.
Damit hat man aber irgendwie der Manschaftschemie so geschadet dass am Schluss nicht mehr
alle Spieler richtig bei der Sache waren, bzw. überhaupt richtigen Einsatz zeigten.

Das alles ist mein Eindruck, ich hab da weder ne Quelle noch weitere Informationen, ist mir
aber eben so vorgekommen.

Für nächstes Jahr gibt es nur 2 Spieler mit garantierten Verträgen, ich bin gespannt wie der
Weg weitergeht. Gegen Vechta sehe ich allerdings nicht den Hauch einer Chance, vor allem in
einer Best of Five Serie.
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